

アリアマヌ中学校と姉妹校協定締結

境一中短期留学・ホームステイで英語力を磨く

境の中学生が8月には
ホノルル短期留学へ

境町は、令和元年12月18日（日本時間19日）、米国ハワイ州ホノルル市のアリアマヌ中学校と姉妹校提携協定を結びました。今後、境一中、境二中の生徒たちがアリアマヌ中と交流を重ねることで、実用的な英語力を身に付けることを目標としています。

これまで、「すべての子どもたちが英語を話せる町へ」をスローガンに、グローバル社会で活躍できる人材育成のための「スーパーグローバルスクール事業」の一環として、小中学校との協定締結を念頭にさまざまな交流を重ねてきました。

姉妹校協定締結式では、橋本町長がアリアマヌ中のアル・ヘトリック校長と協定書を交わし、境一中の金久保敬二校長、



アリアマヌ中学校関係者や生徒たちと一緒に記念撮影



1人1台のパソコンが当たり前。デジタル教育が進むアリアマヌ中の授業を見学



アリアマヌ中学校で行われた姉妹校協定締結の様子。(左から)アリアマヌ中学校アル・ヘトリック校長、橋本正裕町長が調印し、境一中の金久保敬二校長、境二中の中島照雄校長が立会人を務めました



アリアマヌ中の生徒や卒業生がハワイの伝統的な踊りやフラダンス、空手の演武などを実演



友好都市協定を結ぶホノルル市のロイ・アメミヤ副市長（左）を訪問し、今後の友好都市交流の取り組みについて意見交換を行いました



ごあいさつ



英語教育をさらに充実



橋本正裕 境町長

日系移民150周年の2018年にホノルル市と境町は友好都市協定を締結し、アリアマヌ中学校を紹介していただきました。今回、協定締結ができることを本当にうれしく思っています。校長先生や子どもたちの歓迎を受けて、素晴らしい学校だと感じました。境町は青少年の英語教育に力を入れており、将来グローバルに活躍できる人材の育成を目指しています。今回の協定締結を機にホームステイや留学機会の確保など英語教育の充実にさらに努めるとともに、アリアマヌ中、境一中、境二中、ホノルル市、境町が発展していくことを願っております。



姉妹校提携は宝物



アル・ヘトリック
アリアマヌ中学校長

橋本町長のリーダーシップとビジョンで私たちアリアマヌ中学校を選んでいただき、姉妹校提携を実現してくれたことに心から感謝します。このプログラムは、アリアマヌの子どもたちが一生忘れることのない素晴らしい経験を与えてくれると強く信じています。姉妹校提携によって、日本での教育を経験できること、さらには境町を知ることができます。この関係は私たちににとって宝物であり、生徒たちがどのような経験ができるのかを考えるだけで、今からワクワクします。このパートナーシップが長期にわたって続くことを願っています。



金久保敬二
境第一中学校長

グローバル社会で活躍する「境町の人材」を育成するために、姉妹校提携を実現させ、素晴らしい機会を与えてくださった関係者の皆様に感謝いたします。生徒及び教職員や地域間の交流を通して、より充実した事業となり、発展していくことを願っております。



中島照雄
境第二中学校長

アリアマヌ中学校との姉妹校提携が実現しうれしく思います。今後の交流は、生徒たちの貴重な経験となり、英語力向上、グローバルに活躍できる人材の育成に大いに役立つものと考えます。橋本町長をはじめ、ご尽力いただいた皆様方に心から感謝いたします。

境二中の中島照雄校長が立会人を務めました。

今後、3月にはアリアマヌ中の生徒11人が境一中及び境二中に短期留学を予定しており、8月には境町の中学生たちがアリアマヌ中への短期留学を実施します。また、教員の交換留学や年間を通してオンラインやスカイプなどで継続的に姉妹校間交流を行うとともに、市民と交流する機会なども実施予定です。

さらに令和2年度中に、小学校との姉妹校提携も視野に、準備を進めており、今後も友好都市ホノルル市との交流を深めていきます。

今後の交流予定

3月 アリアマヌ中の生徒
11人が境町を訪問



訪問を楽しみに待つアリアマヌ中の生徒たち

境一中訪問予定の
ベライル・カイリさん
「ホストファミリーに会うのと部活動が楽しみ。陸上部に入って練習してみたい」

境二中訪問予定の
マンディー・ハデンさん
「日本の歴史、日本人の暮らしや考え方を学びたい。バレー部に入り、寿司、ラーメン、アイスを食べしてみたい」

What's /
アリアマヌ中学校ってどんな学校？

ハワイ州立アリアマヌ中学校はホノルル市のセントラルオアフ地区にあり、校名はハワイ語で「鳥の休憩所」を意味します。修学期間は2年間で、約800人の生徒が在籍。軍関係の住宅や施設に囲まれ、全校生徒の8割近くが軍人家庭で占められています。女子生徒はハワイの伝統的な歌や踊り、フラダンスが必修科目となっており、今回の歓迎セレモニーでも、踊りやフラダンスが披露されました。



吹奏楽部による歓迎セレモニーの様子

8月 ①境町の中学生がホームステイへ
②境町の野球チームがハワイで親善試合



8月には、一中、二中の生徒たちがアリアマヌ中への短期留学やホームステイを予定しています。

加えて、令和2年度は昨年7月に実施された親善試合の第二弾をホノルル市で予定しており、ホノルル市の少年野球チーム「ホノルル・ローブ・ベースボール」から、境町の少年野球「境ニューヤンキース」及び「森戸ジャイアンツ」の選手たちに宛てた手紙を受け取り、常夏のホノルルでの再戦を誓いました。

↑境町の少年野球チームへ宛てた手紙を受け取る橋本町長
→境町で行われた、ホノルル市の少年野球チームとの親善試合の様子



昨年7月